

nama usaha catering milik seorang anggota Komunitas Usaha Mandiri (KUM) YDSF asal Bandung, Nia Kurniati. Sejak menjadi anggota KUM, Nia merasa terbantu untuk melancarkan usahanya. Pinjaman modal yang pernah ia terima difungsikan untuk membeli kotak nasi.

4. Erma Nurmalia

Ia membuat produk donat yang ia namai “Mimi” dalam bentuk makanan beku. Sebagai anggota KUM, Erma merasa terbantu dengan pencairan bantuan modal yang ia terima. Menurutnya KUM ini bagus bagi pengusaha kecil menengah yang butuh pinjaman tanpa riba.

Banyaknya *mustahiq* yang merasa terbantu dengan adanya program KUM ini membuat nama YDSF didengar lebih banyak orang karena manfaat yang telah dirasakan oleh para anggota KUM. Sumber dana untuk usaha mikro yang berasal dari program ini juga sangat berbeda dengan sumber keuangan lainnya baik yang berasal dari pemerintah atau lembaga keuangan konvensional lainnya seperti bank. Pada sumber keuangan konvensional, selain debitur harus memiliki kewajiban untuk mengembalikan pinjaman, debitur juga diwajibkan untuk membayar bunganya, maka dalam program KUM ini, tidak terdapat istilah bunga karena Islam memandang bunga sebagai riba, bahkan tidak memiliki motivasi imbalan apapun kecuali ridha dan mengharap pahala dari Allah semata. Berdasarkan pertimbangan-pertimbangan inilah, setiap tahunnya jumlah *mustahiq* yang tergabung dalam program KUM mengalami peningkatan

	Zakat dalam Meningkatkan Kesejahteraan <i>Mustahiq</i> (Studi pada BAZ kota Bekasi)	2008	Peningkatan kesejahteraan <i>mustahiq</i>		diberikan oleh BAZ kota Bekasi dapat memengaruhi kesejahteraan <i>mustahiq</i> walaupun kurang maksimal
2.	Analisis Peran Lembaga Amil Zakat Untuk Menanggulangi Kemiskinan Di Kota Malang (Studi Pada Yayasan Dana Sosial Al-Falah)	Nora Siswi, 2016	Peran LAZ dalam penanganan kemiskinan	Kualitatif deskriptif	Lembaga amil zakat YDSF Malang dalam menanggulangi kemiskinan masyarakat kota Malang menggunakan zakat produktif dan zakat konsumtif
3.	Model Pendayagunaan Zakat Produktif Oleh Lembaga Zakat Dalam Meningkatkan Pendapatan <i>Mustahiq</i>	Tika Widiastuti dan Suherman Rosyidi, 2015	Zakat produktif dalam peningkatan pendapatan <i>mustahiq</i>	Kualitatif, studi kasus	Pendayagunaan dana zakat produktif oleh Lembaga Amil Zakat PKPU dalam meningkatkan pendapatan <i>mustahiq</i> sudah optimal
4.	Zakat Produktif dan Peranannya dalam Kemandirian Lembaga Amil Zakat Dan <i>Mustahiq</i> Zakat (Studi Tentang Penyaluran dan Pengelolaan Zakat Secara	Masruchin, 2015	Peran zakat produktif dalam kemandirian LAZ dan <i>mustahiq</i>	Kualitatif deskriptif	Upaya yang dilakukan lembaga amil zakat Nurul Hayat Surabaya untuk mengelola Zakat secara produktif, akhirnya dapat menopang kemandirian Yayasan Nurul Hayat.

Bab kedua, adalah kerangka konseptual. Dalam bab ini akan dipaparkan konsepsi strategi penyaluran bantuan modal usaha; tinjauan umum strategi penyaluran bantuan modal usaha, penyaluran bantuan modal usaha menurut syari'ah, landasan hukum, kriteria penerima bantuan modal usaha, sumber-sumber modal usaha, dan model penyaluran bantuan modal usaha.

Bab ketiga, pada bab ini memaparkan hasil penelitian atau data penelitian yang terdiri atas: gambaran umum tentang Yayasan Dana Sosial al-Falah Surabaya, struktur organisasi YDSF Surabaya, profil program Komunitas Usaha Mandiri, dan langkah strategis penyaluran bantuan modal usaha pada program KUM serta dampak-dampak yang telah ditimbulkan bagi lembaga dan masyarakat dengan adanya program KUM.

Bab keempat, pada bab ini merupakan analisis terhadap hasil penelitian yang memuat isi pokok dari permasalahan yaitu analisis strategi penyaluran bantuan modal usaha pada program Komunitas Usaha Mandiri yang dilakukan oleh YDSF Surabaya dalam upaya pengentasan kemiskinan yang akan dibandingkan dengan informasi yang akan diperoleh dari para anggota KUM. Sebelum itu juga akan dibahas mengenai mekanisme penyaluran bantuan modal usaha pada program KUM di YDSF Surabaya ditambah dengan analisa keterkaitan dampak adanya program KUM dengan tujuan pengentasan kemiskinan.

Bab kelima, pada bab ini merupakan bab terakhir dalam skripsi ini yang terdiri dari kesimpulan dan saran.